

2024-05-10

Desdeñó el gobierno apagones

Autor: Francisco Cárdenas Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/francisco-cardenas-cruz-1/desdeno-gobierno-apagones-576122>

Se generalizan las críticas al Gobierno federal no solamente entre el sector empresarial, uno de los más afectados, sino en otros del país, que coinciden en señalar que el actual problema de energía eléctrica, que ha provocado apagones en la mitad de la República, pudo evitarse si en vez de destinar cuantiosos recursos a obras prioritarias, se hubieran construido plantas de generación y no ahuyentar a las empresas privadas que generan energías limpias.

Fueron varias las ocasiones en que desde las mañaneras se desató una guerra contra éstas para favorecer a la Comisión Federal de Electricidad a riesgo, como sucedió, de que el sistema eléctrico se colapsara y obligara a la interrupción del suministro, como ha sucedido en estos días, atribuyéndolas a las altas temperaturas que se han registrado, como una causa, cuando es la falta de atención que desde el inicio del sexenio no hizo frente a un problema vital para el país.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

De cara a las elecciones federales y estatales, la coalición opositora Fuerza y Corazón por México presentó un Mapa de Riesgo en el que señala posibles actos de violencia en el centro, norte y sur de la República, que eventualmente podrían repetirse como los registrados en el proceso de 2021, tras de que en el actual han sido asesinados 35 candidatos a cargos de elección, 129 aspirantes, así como amenazas y agresiones a decenas más.

La Coordinación Territorial de esa coalición, que encabeza el diputado priista Rubén Moreira, declaró que ese mapa es una "alerta temprana y oportuna" para que el Estado mexicano, en sus distintas atribuciones, garantice el voto libre y secreto con paz y seguridad el domingo 2 de junio.

Por cierto, la DEA aseguró que, en los 50 estados de EU, los dos principales y más peligrosos cárteles mexicanos, Jalisco Nueva Generación y de Sinaloa, tienen presencia y han desatado la peor crisis de drogas en la historia de ese país.

Si ya de por sí se espera que del tercer "debate chilango" de este domingo entre los candidatos Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, salgan chispas, después de la irrupción policíaca en el domicilio de Karen Quiroga, postulada por la coalición opositora a la alcaldía de Iztapalapa, con el pretexto de buscar a un presunto homicida, las cosas seguramente van a resultar peor.

Frente a la grave escasez de agua en el Valle de México, Daniel Serrano, candidato de Morena a alcalde de Cuautitlán Izcalli, propone rehabilitar los cuerpos de agua que hay en ese municipio, incluida la presa del Lago de Guadalupe, lo que implicaría dar autonomía hídrica para enfrentar la actual crisis a más de medio millón de habitantes.